

Elda se posiciona en contra de la violencia machista

23/11/2018



La corporación municipal ha leído ayer un **manifiesto para reafirmar su compromiso con la lucha contra la violencia machista** así como la desigualdad que la legitiman y perpetúan con motivo de la celebración mañana 25 de noviembre del Día Internacional por la Eliminación de la Violencia Contra las Mujeres. Todos los grupos políticos han calificado de **“insostenibles”** los asesinatos de mujeres y sus hijos, que abarca en 2018 **entre 50 y 80 víctimas**, aunque todavía se investigan otras muertes, por lo que la cifra podría aumentar.

Así se realizó un especial homenaje a **Jessyca Bravo**, quien fue **asesinada el año pasado en Elda cuando solo tenía 28 años** y toda una vida por delante que le fue arrebatada. Así Elda se ha declarado un espacio contra la trata. A su vez se ha leído el **cuento ganador del concurso sobre violencia machista impulsado por la Concejalía de Igualdad** en el que ha ganado **Marta García Esquitino** con un micro relato muy emocionante en el que una mujer asesinada por violencia de género es la protagonista.